

# *Expresa sus expectativas senador de Bolivia por conferencia en Cuba*

---



Conferencia Internacional  
**POR EL EQUILIBRIO DEL MUNDO**  
Con todos y para el bien de todos

Diálogo de Civilizaciones

Del 24 al 28 de enero de 2023  
La Habana, Cuba

Imagen: Prensa Latina.

Sucre, 18 ene (RHC) El senador Pedro Benjamín Vargas calificó este miércoles de un honor y una responsabilidad representar a Bolivia en la V Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo del 24 al 28 del mes en curso en la capital cubana.

“La designación por parte del presidente de nuestra cámara senatorial, Andrónico Rodríguez, constituye también la oportunidad de compartir criterios con los delegados a ese prestigioso evento teórico y con colegas acerca de la forma de trabajar en favor de nuestro pueblo”, afirmó en entrevista a Prensa Latina.

Vargas reiteró a esta agencia de noticias el interés en la conferencia y en las reuniones con legisladores cubanos y de otros países.

“Compartir experiencias acerca del trabajo legislativo nos va a aportar instrumentos para una mejor proyección de la labor senatorial en función del desarrollo de nuestro país y de la patria grande”, agregó.

Insistió en la utilidad de la colaboración, la coordinación de ideas y esfuerzos con el objetivo de construir un mundo mejor para las futuras generaciones. Al subrayar que se trata de su primera visita a Cuba, comentó que viaja lleno de expectativas porque tendrá la responsabilidad de representar a su país.

“Al propio tiempo -remarcó enfático-, la hermandad existente entre nuestras autoridades y pueblos nos hacen uno solo en el camino de alcanzar el desarrollo con soberanía y sin dependencia”.

Vargas expresó que cubanos y bolivianos están hermanados por la idea de contribuir al progreso y al bien de la humanidad en el camino de lo que denominó “el vivir bien”.

Subrayó que siente gran felicidad de conocer en forma directa a un pueblo al cual calificó de luchador, trabajador y acogedor.

“Sentimos gran admiración hacia Cuba porque el líder del Movimiento al Socialismo-Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos, Evo Morales, siempre en sus intervenciones resalta el heroísmo de ese pueblo y la influencia magistral de quien además, fue su gran amigo, el comandante Fidel Castro”, concluyó Vargas.

Más de mil delegados de 82 países participarán en la V Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo, con sede en el Palacio de las Convenciones, de la capital de la ínsula caribeña.

Convocada por el Proyecto Martí de Solidaridad Mundial, con el apoyo de la Organización del Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, esa cita será colofón de la Jornada Internacional en homenaje al aniversario 170 del natalicio del Héroe Nacional de Cuba José Martí.

Según Héctor Hernández Pardo, subdirector de la Oficina del Programa Martiano, este es un foro de pensamiento plural y multidisciplinario, en el cual serán abordados todos los temas importantes del mundo contemporáneo, y contará con la mayor asistencia desde 2003.

El debate prevé unas 360 ponencias que abordarán la necesidad de equilibrar el mundo desde distintas problemáticas de la contemporaneidad. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310937-expresa-sus-expectativas-senador-de-bolivia-por-conferencia-en-cuba)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310937-expresa-sus-expectativas-senador-de-bolivia-por-conferencia-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**